

Prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang Terima Bintel Rohani Dan Ideologi Kejuangan

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 8, 2022 - 13:47



Prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang menerima penyuluhan Bintel Rohani Dan Ideologi Kejuangan dari Tim Bintel Kodam IV/Diponegoro

MAGELANG, - Dalam rangka meningkatkan mental Keluarga Besar Tentara (KBT), seluruh prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang

serta Kaminvetcad IV/10 menerima Pembinaan Mental (Bintal) rohani dan ideologi kejuangan.

Adapun pelaksanaan kegiatan bertempat di Gedung Prajurit Kodim 0705/Magelang, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang. Rabu (08/06/22).

Dalam sambutannya, Dandim 0705/Magelang, Letkol Arm Rohmadi, S. Sos. M.Tr (Han) mengucapkan selamat datang dan juga ucapan terima kasih kepada Kabintal Kodam IV/Diponegoro yang diwakili Wakabintal atas kesediaannya meluangkan waktu dalam rangka memberikan pembekalan dan pembinaan mental terhadap keluarga besar Kodim Magelang.

Menurutnya Bintal sangat penting, karena sebagai modal dasar atau bekal kita dalam menjalankan kehidupan, dan nantinya setiap permasalahan bisa diselesaikan dengan baik.

"Harapannya, dengan pembinaan mental ini memberi manfaat sehingga dalam kehidupan rumah tangga, bermasyarakat maupun dinas bisa berjalan baik", harap Dandim.

Sementara itu Wakabintaldam IV/Diponegoro, Letkol Arh Amir Syarifudin menyampaikan bahwa kegiatan Bintal ini sesuai petunjuk panglima, agar dalam berdinas sesuai aturan dan kehidupan dalam rumah tangga tetap harmonis.

"Penekanan dari Pangdam agar prajurit dan PNS tidak ada yang melanggar, baik dalam berdinas maupun dalam berumah tangga", tegasnya.

Ceramah Bintal dilanjutkan oleh Kasi Doklis Raka Bintaldam IV/Diponegoro, Mayor Inf Syarif Hidayat yang memberikan materi tentang permasalahan dalam keluarga, sehingga diharapkan keharmonisan dalam berumah tangga dapat tercapai.

Setelah memberikan ceramah, Mayor Inf Syarif Hidayat memerintahkan prajurit dan Persit memisahkan diri untuk menerima penyuluhan Pembinaan Mental sesuai dengan agama yang dianut masing-masing.

pendim0705